



Reuters Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

ACUSA A COMUNISTAS. Varsovia, Polonia, Feb. 11, (Reuters). El Cardenal Józef Glemp, derecha, primado polaco acusa a las autoridades comunistas de

llevar a cabo una lucha ideológica contra la Iglesia. Es acompañado por el líder de Solidaridad Lech Walesa en el puerto de Puck.

Comunistas polacos fustigan a la Iglesia

Varsovia, febrero 11 (AP). El Cardenal Primado de Polonia, Józef Glemp, acusó hoy a las autoridades comunistas de librar una guerra de "propaganda" contra la Iglesia Católica.

El prelado negó también en una desusada rueda de

prensa las alegaciones del gobierno de que el sacerdote asesinado Jerzy Popiełuszko, simpatizante del Sindicato Independiente "Solidaridad", se hubiera enfrascado en actividades dirigidas contra el Estado.

—Pasa a la página 46—

Perecen 19 personas en choque e incendio

Munich, febrero 11 (AP). Un autobús con numerosos miembros de una banda de música de la Real Fuerza Aérea Británica chocó contra un camión cisterna, y por lo menos 19 personas perecieron en el

incendio subsiguiente, dijo la policía.

Se dijo que por lo menos 24 personas más resultaron lesionadas en el accidente, ocurrido a las 15:09 hora local (14:09 GMT).

—Pasa a la página 13—

Decenas de espías rusos habitan en Nueva York

Washington, febrero 11 (UPI). La mayoría de los 700 soviéticos que viven en la ciudad de Nueva York son espías de Moscú que deben de ser vigilados por agentes de inteligencia estadounidenses, según dijo hoy un ex diplomático soviético.

Arkady Shevchenko.

quien desertó a Estados Unidos en 1978 y detalló la red de espionaje de la KGB en ese país en un libro recién publicado, afirmó en el programa de televisión de la cadena ABC "Good Morning America" que es muy poco lo que se puede

—Pasa a la página 13—

al cerrar la edición

(Información en página 44)

Piden renuncia a gabinete de Chile

Santiago, febrero 11 (UPI). El presidente Augusto Pinochet pidió hoy la renuncia a su gabinete en un inesperado gesto en medio de las vacaciones estivales, informó el vocero oficial Francisco Javier Cuadra.

Un nuevo gabinete jurará mañana, indicó Cuadra.

No se anunció cuáles ministros serán cambiados. Fuentes políticas dan por casi segura la dimisión del de Interior, Sergio Onofre Jarpa.

El juramento de los nuevos ministros se hará mañana al mediodía, lo que indi-

ca que los nuevos nombres ya fueron designados.

La dimisión fue solicitada por Pinochet durante un sorpresivo consejo de gabinete convocado a la tarde de hoy.

"Su excelencia el presidente de la república, ha solicitado sus renuncias a los señores ministros de Estado que permanecerán en sus funciones en calidad de dimisionarios", dijo un comunicado leído por Cuadra. "El martes 12 prestarán juramento los nuevos secretarios de estado".

—Pasa a la página 17—

Convulsiones AL advierte Caputo

Caracas, febrero 11 (AP). El canciller argentino, Dante Caputo, advirtió sobre la posibilidad de que surjan convulsiones políticas y sociales en América Latina si los países industrializados acreedores de la región rechazan el diálogo propuesto por el Consenso de Cartagena.

"Ese diálogo es fundamental para una solución a largo plazo del problema del endeudamiento", dijo Caputo ayer al diario caraqueño "El Nacional", a su paso por el aeropuerto internacional Simón Bolívar, de regreso a Buenos Aires. Caputo participó en Santo Domingo en

una reunión de los 11 países más endeudados de América Latina, que integran el llamado Grupo o Consenso de Cartagena, y que insistió en la necesidad del diálogo político para solucionar el problema de la deuda externa.

El Grupo de Cartagena ha solicitado a los países acreedores un diálogo multilateral para discutir términos realistas de pago, que tomen en cuenta la difícil situación que enfrentan las economías latinoamericanas, sumidas en la recesión.

El canciller argentino calificó de "Es-

—Pasa a la página 27—

Polonia y los E.U. en sus peores relaciones

Nueva Delhi, febrero 11 (AP). El Jefe de Gobierno de Polonia, general Wojciech Jaruzelski, dijo tras llegar aquí en visita oficial de cuatro días que las relaciones de su país con Estados Unidos son las "peores" del siglo, y acusó a Washington de respaldar a

"extremistas" que tratan de derrocar al gobierno, según se informó.

Jaruzelski llegó hoy a esta capital en su primera visita fuera del bloque soviético desde que asumió el poder en 1981, y sus comentarios fueron en res-

—Pasa a la página 17—

Proyecto Reagan haría fracasar armas atómicas

Munich, Feb. 11 (UPI). El secretario norteamericano de Defensa Caspar Weinberger, en un texto preparado que no pudo pronunciar debido al mal tiempo, aseguró a los escépticos aliados de la OTAN que el propósito sistema norteamericano anti-

misiles apodado "Guerra de Galaxias" puede hacer obsoletas las armas atómicas.

"La iniciativa estratégica de defensa podría ofrecer la única esperanza de lograr nuestro último objetivo, la total eliminación de

—Pasa a la página 46—

Thatcher conmemora diez años de liderazgo

Londres, febrero 11 (UPI). La primera ministra Margaret Thatcher, la más radical de los líderes británicos de este siglo, conmemoró hoy el décimo aniversario como dirigente del Partido Conservador de gobierno.

En una entrevista, Thatcher dijo que festejaría

con tranquilidad la ocasión junto a su esposo Denis, a quien elogió diciendo que es su principal apoyo durante estos años en la cumbre de la política británica. Añadió que tiene la intención de celebrar en 1989 el décimo aniversario de su elección como primera mi-

—Pasa a la página 13—



SECUESTRADO. Washington, Febrero 11 (UPI). Foto de archivo de Enrique Salazar Camera, de la Agencia de Investigación contra las Drogas, quien hoy fue secuestrado en México por cuatro supuestos narcotraficantes.

Abruptamente baja la Bolsa Nva. York

Nueva York, Feb. 11 (UPI). La bolsa bajó abruptamente hoy luego de una ola de alzas que comenzó hace cinco meses y se estrelló contra la realización de ganancias.

El promedio industrial Dow Jones cayó 13,91 a 1.276,06. Durante la semana pasada, había ganado 12,25.

El índice de la bolsa neoyorquina cayó 0,89 a 104,50 y el precio promedio de una acción bajó 29 centavos. El índice de 500 accio-

—Pasa a la página 29—



Reuters Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

DIRIGENTE. Lisboa, Portugal, Feb. 11 (Reuters). Rui Machete, electo como nuevo dirigente del Partido Social Demócrata en reemplazando de Carlos da Mota Pinto, ofrece una conferencia de prensa.



Reuters Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRACION. Londres, febrero 11 (Reuters). La primera ministra Margaret Thatcher, es vista en compañía de su

esposo Dennis durante la celebración del décimo aniversario de mantenerse como líder del Partido Conservador de Gran Bretaña.